

11月 クラスだより

～星組～

☆今月のねらい☆

- ・ 戸外活動を通して落ち葉など秋の自然に触れ、保育士や友達と歩くことを楽しむ。
- ・ 保育士とのやり取りを通して、自分の気持ちを喃語や指さしで伝える。

クラス内でも保育士やお友だちとの関わりが増え、その中でも自分たちなりの表現で気持ちを伝えようとする姿が見られるようになってきました。特にお友だちの持つおもちゃを貸してほしい時などに手を添えてお願いする仕草はとても微笑ましいです。これからいろいろな表現が増えてくるのが楽しみです。



～月1組～

- ・ 自然物に触れたり、戸外遊びや散歩をしたりすることを楽しむ。
- ・ 衣服の着脱など簡単な身の回りのことを自分でしようとする。

秋の自然物を探しに公園へ出かけました。大きなどんぐりをたくさん見つけて集めたり、葉っぱを触ってみたり踏んでみたり、投げてひらひらと舞う様子を楽しんだりしていました。みんなが見つけた自然物でフォトフレームを作りました。どんぐりや葉っぱ、木の枝など秋の自然物をたくさん詰め込んだ素敵な作品ができました。



～月2組～

☆今月のねらい☆

- ・ 戸外遊びや散歩を通して秋の自然に触れ、保育士や友だちと一緒に体を動かして遊ぶ。
- ・ 衣服の着脱など簡単な身の回りの事を自分でやってみようとする。

先日、月1組がお散歩でどんぐりを集めてきた姿をみて「ほしい!」「さんぽいく!」と子ども達が気持ちを伝えてくれました。早速、翌日に散歩先で沢山のどんぐりを集め、満足した表情で帰園しました。外遊びがしたくて、靴下や靴を自分で着脱してみようとする姿が見られるようになってきています。



～虹組～

☆今月のねらい☆

- ・ 行事を通して、親子や友達と触れ合うことを楽しむ。
- ・ 身の回りのことを自分で行おうとし、出来た達成感を味わう。

園庭遊びではミニバイクが人気です。築山から駆け下りて走らせることが好きな子どもが多く、行列を作っています。室内でも新たなおもちゃを取り入れました。足つぼ用の棒の上を渡ったり、幼児クラスからおもちゃを借りたりと楽しんでいきます。寒くなっていますが、身体を動かして遊んでいきます。



～風組～

☆今月のねらい☆

- ・友だちと身体を動かしたり、コミュニケーションをとったりして一緒に活動に取り組む楽しさを知る。
- ・歌や踊り楽器遊びや劇遊びの中で、表現を楽しむ。

散歩バッグを持って、園長先生と公園にどんぐりを拾いに行きました。後日、6つのミニゲーム(写真はどんぐりホッケー)を自由に楽しみました。その他に、どんぐりを箱に入れ、左右に揺らし、「海の音に聞こえる～」と発見したり、マラカスを作って、運動会で頑張った遊戯を踊ったりなど、秋ならではの自然を活かした遊びを楽しんでいます。



～海組～

☆今月のねらい☆

- ・お話のイメージを広げたり、友達と表現したりすることを楽しむ。
- ・友達と戸外で十分に体を動かしたり、秋の自然に触れたりして遊ぶことを楽しむ。

運動会の経験が自信になり、様々な活動に意欲的に取り組んでいます。遠足に向けて散歩バックの紐を作り、三つ編みも諦めずに挑戦しています。鬼ごっこでは鬼同士で協力したり、捕まった仲間を助けたりして、遊びの中でも協力する場面が多く見られています。全身を動かす活動を取り入れながら、自己表現することを楽しめるようにしてまいります。



～空組～

☆今月のねらい☆

- ・気温の変化や活動に応じて自分で衣服の調節をし、健康で快適に過ごせるようにする。
- ・言葉の大切さを意識し、相手に対しての伝え方を考えながら過ごす。

放送教育やかがくタイムなどを通して様々なことに興味や関心が広がっている空組さん。経験や知識を得ることが自信へと繋がり、楽しみながら参加しています。また、運動会の経験を通して、体育指導の鉄棒も頑張りっています。苦手だと言っていた子も前回りが一人で出来るようになったり、逆上がりにも意欲的に取り組んだりしています。

